

BIG ISSUE

Kanit Binmas Polsek Cikedung Bersama Forkompincam Gelar Rakor Persiapan Memperingati HUT RI Ke-78

Indramayu - INDRAMAYU.BIGISSUE.ID

Jul 31, 2023 - 17:38



Kanit Binmas Polsek Cikedung Bersama Forkompincam Gelar Rakor Persiapan Memperingati HUT RI Ke-78

Indramayu, - Dalam rangka menyambut peringatan Hari Ulang Tahun (HUT) Kemerdekaan Republik Indonesia yang ke-78, Kanit Binmas Polsek Cikedung

Polres Indramayu Polda Jabar, AIPDA Rofii, menggelar rapat koordinasi (rakor) persiapan bersama Forkompincam (Forum Komunikasi Pimpinan Kecamatan) Kecamatan Cikedung.

Kegiatan rakor dilaksanakan di Aula Kecamatan Cikedung, Kabupaten Indramayu, pada Senin, 31 Juli 2023.

Rakor ini dihadiri oleh berbagai pihak, termasuk perwakilan dari kepolisian, tokoh masyarakat, tokoh agama, serta unsur-unsur terkait lainnya.

Kegiatan tersebut bertujuan untuk menyusun rencana dan persiapan dalam rangka memperingati HUT RI ke-78 di tingkat kecamatan.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Cikedung, IPTU Junata menyampaikan pentingnya kerjasama antarinstansi dan komunikasi yang baik dalam menjalankan berbagai rangkaian kegiatan peringatan HUT RI.

Ia juga menekankan pentingnya memastikan keamanan dan ketertiban selama pelaksanaan perayaan kemerdekaan agar dapat berjalan dengan lancar dan aman.

"Kami berharap dengan adanya kerjasama yang solid antara Polsek Cikedung, Forkompincam, dan seluruh elemen masyarakat di Kecamatan Cikedung, peringatan HUT RI ke-78 dapat berjalan dengan sukses dan meriah," ujar Kapolsek.

Dalam kesempatan tersebut, Forkompincam Kecamatan Cikedung juga menyampaikan apresiasi dan dukungannya terhadap inisiatif dari Polsek Cikedung dalam menggelar rakor persiapan peringatan HUT RI.

Mereka menyatakan siap untuk berkolaborasi dan berkontribusi dalam menyukseskan acara tersebut.

Hari Ulang Tahun Republik Indonesia yang ke-78 merupakan momentum penting bagi seluruh rakyat Indonesia untuk merayakan kemerdekaan dan semangat persatuan. Berbagai kegiatan dan acara peringatan akan diselenggarakan di berbagai tingkatan, termasuk di tingkat kecamatan.

Kegiatan rakor persiapan ini merupakan bentuk komitmen dari Polsek Cikedung untuk terus menjalin sinergi dengan masyarakat dan instansi terkait dalam menjaga keamanan, ketertiban, dan keselamatan selama peringatan HUT RI ke-78 di wilayah Kecamatan Cikedung.